

Jugend macht Politik – Kandidatinnen und Kandidaten für Kinder- und Jugendparlament gesucht!

08.02.2018 10:50



Im Jahr 2018 wird in Henstedt-Ulzburg nicht nur eine neue Gemeindevertretung gewählt, sondern wir suchen auch neue Vertreterinnen und Vertreter für die Kinder und Jugendlichen. Am 7. Juni 2018 können alle Kinder und Jugendlichen im Alter von 12 bis 20 Jahren das Kinder- und Jugendparlament (KiJuPa) wählen. Hierfür werden noch Kinder und Jugendliche gesucht, die sich zur Wahl stellen und aktiv die Gemeindepolitik mitgestalten wollen.

Die Arbeit des KiJuPa ist sehr vielfältig. Hier können die Jugendlichen über Verbesserungen im Ort, z.B. an ihren Schulen diskutieren oder haben die Möglichkeit, an Ausschusssitzungen der Ortschaftspolitik mit beratender Funktion teilzunehmen. Mit dem Jugendfördertopf verfügt das KiJuPa über ein jährliches Budget von 2.000 Euro, mit dem es Angebote für Jugendliche gezielt fördern kann. Viele Initiativen und Projekte des KiJuPa konnten bereits umgesetzt werden, neue Ideen und Anregungen sind immer gerne gesehen.

Vom 12. März 2018 bis zum 13. Mai 2018 haben die Kandidatinnen und Kandidaten Zeit sich um einen Platz im Kinder- und Jugendparlament zu bewerben.

„Wer sich für seine Gemeinde interessiert, hat im KiJuPa die Möglichkeit, bei der Gestaltung unseres schönen Ortes mitzuwirken und ihn kinder- und jugendgerecht mitzugestalten“, sagt Bürgermeister Stefan Bauer.

Die Anmeldeformulare können im Bewerbungszeitraum auf der Webseite des Kinder- und Jugendparlaments (www.kijupa-hu.de), wie auch in den Schulen bezogen werden und ausgefüllt in den Schulen, oder beim Rathaus abgegeben werden.

Bewerbt Euch für das Kinder- und Jugendparlament und nutzt die Chance euren Ort aktiv mitzugestalten!